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El día 17 de mayo se celebró en
el salón de sesiones del Excelentí-
simo Ayuntamiento de La Coruña,
el 7.° Coloquio de divulgación de
las Conclusiones d e l Seminario
que sobre «Economía y consumo
energético en el Alumbrado Públi-
co» se celebró en Valencia el pa-
sado mes de marzo, bajo la pre-
sidencia del ilustrísimo señor Jefe
Provincial del Servicio de Inspec-
ción y Asesoramiento de las Cor-
poraciones Locales de La Coruña,
don José Francisco Carreira Vé-

rez, actuando de ponentes los se-
ñores Casal, Ingeniero Jefe de la
Sección de Alumbrado del Ayunta-
miento de Madrid; y Monteoliva,
Ingeniero Inspector de Servicios
del Ayuntamiento de La Coruña.
Don Jesús A. Lóseos Puig, Interven-
tor de Fondos del Ayuntamiento de
La Coruña, desarrolló la conclu-
sión VI que trata de los aspectos
económicos-financieros relaciona-
dos con el alumbrado público.

Abrió el acto don Juan Pérez Ro-
dríguez, Oficial Mayor del Ayunta-
miento, que saludó a los asistentes
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en nombré del señor Alcalde y pre-
sentó a los señores Ponentes.

Seguidamente, los señores Casal
y Monteoliya desarrollaron amplia-
mente, con exposición de un gran
número de sugestivas diapositivas,
las conclusiones del Seminario de
Valencia. Durante el transcurso de
las sesiones se produjeron reitera-
das intervenciones de los asisten-
tes, que dieron animación a los
debates. Al finalizar la mañana,
después de la intervención del se-
ñor Lóseos, que fue seguida con
gran interés por los presentes,
compareció en el salón de sesiones
el señor Alcalde-Presidente del Ex-
celentísimo Ayuntamiento de La
Coruña, don José Manuel Liaño
Flores, para saludar a los asisten-
tes al coloquio, destacando la im-
portancia que para el servicio pú-
blico tiene el nivel técnico de los
responsables de los Servicios Mu-
nicipales y la necesidad de que los
políticos y los técnicos coadyuven
para hacer posible la más alta sa-
tisfacción de las necesidades colec-
tivas. A continuación se sirvió un
vino español.

Prosiguió el coloquio durante las
primeras horas de la tarde y cerró
el acto el Presidente, que destacó
el gran interés que, para todos los
asistentes, habían ofrecido las con-
clusiones desarrolladas por los po-
nentes y las diversas intervencio-
nes, significando la importancia de
estas reuniones interdisciplinarias,
porque permiten un mutuo enri-
quecimiento y facilitan la com-
prensión de los planteamientos de
los especialistas en las distintas
materias del quehacer municipal.

El día 24 del mes de mayo se ce-
lebró en la Sala Capitular de la

Casa Consistorial del ilustre Ayun-
tamiento de Durango un coloquio
de divulgación sobre «Economía y
consumo energético del alumbrado
público», organizado por el Insti-
tuto de Estudios de Administra-
ción Local, en colaboración con la
excelentísima Diputación de Vizca-
ya y. el ilustre Ayuntamiento de
Durango.

Se abrió el coloquio a las diez
treinta horas por el Presidente,
ilustrísimo señor don Francisco
Amorrortu Bilbao, Alcalde-Presi-
dente del Ayuntamiento de Duran-
go, y Diputado Provincial, que
ostentaba la representación d e l
Presidente de la excelentísima Di-
putación de Vizcaya, quien después
de unas breves palabras de salu-
dación y bienvenida, agradeciendo
al Instituto la idea de celebrar el
coloquio en esta villa de Durango
y a los concurrentes su colabora-
ción, exhortó a todos los partici-
pantes a conseguir las máximas
enseñanzas ,que habían de reper-
cutir en beneficio de las Corpora-
ciones en que sirven y en defini-
tiva en el bien de España.

A continuación el Presidente
Ejecutivo, ilustrísimo señor don
Fernando Gómez Hurtado, Jefe
Provincial del Servicio de Inspec-
ción y Asesoramiento de las Cor-
poraciones Locales de Vizcaya, ini-
cia el coloquio, cediendo la palabra
a don José M. Casal L. Valeiras,
ingeniero-jefe de la Sección de
Alumbrado del Ayuntamiento de
Madrid, quien tomando como base
las conclusiones del XLIV Semina-
rio de Investigación celebrado en
Valencia del 10 al 12 de marzo de
1975, y con singular maestría hace
una exposición de las mismas y
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justificación de su adopción, acom-
pañando sus explicaciones orales
con la exhibición de numerosas
diapositivas, de alto valor informa-
tivo, y complementario de las ex-
plicaciones dadas oralmente.

La segunda sesión de trabajo de
la mañana corre a cargo de don
Manuel Cendoya Isasa, ingeniero-
jefe de los Servicios del Ayunta-
miento de San Sebastián, sorpren-
diendo a los asistentes por sus
grandes dotes de exposición y la
claridad de sus conclusiones.

Después de un almuerzo de tra-
bajo, obsequiado por la Excelen-
tísima Diputación de Vizcaya, la
jornada de trabajo de la tarde es-
tuvo orientada por los mismos di-
rectores de coloquio, los señores
Casal y Cendoya, manteniendo el
mismo tono de interés que en las
de mañana.

En ambas sesiones, se produje-
ron interesantes intervenciones de
los asistentes, que en muchos su-
puestos aportaban experiencias
personales muy interesantes, rela-
cionadas con los problemas que se
debatían, poniendo de manifiesto
el interés con que en todo momen-
to fue seguido el coloquio.

Cerró el coloquio, el ilustrísimo
señor don Francisco Amorrortu
Bilbao, a las diecinueve treinta ho-
ras, agradeciendo a todos su con-
currencia, el interés de los temas
tratados y, a continuación, en nom-
bre del ilustre Ayuntamiento de
Durango, invitó a un «lunch» de
despedida, animando a todos los
presentes para su colaboración en
éstas y similares actividades con
los organismos competentes.
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